

Ottobrunn, 27.09.2008
35-PresseLeserbriefRR

Freie Bahn dem Radverkehr - SZ vom 22.August 2008

Leserbrief

Sehr geehrte Redaktion,

Sie erinnern sich vielleicht, am 22.September 2007 veranstalteten wir gemeinsam mit dem ADFC „Der RadlRing München im öffentlichen Test“. Die öffentliche Teilnahme war erstaunlich hoch. Trotz des nahezu uneingeschränkten Lobs dieses Radl – Ringes als Einrichtung, entstand eine umfangreiche Mängelliste, die vom PV ausgewertet, den am *Radlring München* liegenden Gemeinden zugestellt wurde.

Ein Jahr ist nun darüber hinweg gegangen und es wäre an der Zeit zu prüfen, ob und wie die angeschriebenen Gemeinden diese Liste beherzigt haben.

Bevor wir aber wieder eine große Aktion starten, wäre es einfacher, die Gemeinderäte und ihre Bürgermeister setzten sich einmal werbewirksam selbst auf die Räder um den *RadlRing München* und darüber hinaus das eigene Radwegenetz, einschließlich der Wegweisungen, einmal selbst zu testen. Viele der damals festgestellten und allgemein bekannten, bis heute nicht behobenen Mängel wären anschließend in Windeseile und auf dem kleinen Dienstweg, ganz ohne Verwaltungsaufwand, behoben und die Attraktivität des Radfahrens mit geringem Aufwand gesteigert.

Sollte auch die SZ Interesse an dieser Mängelliste haben, so würde ich diese gerne zustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Friedrich Seeger

P.S. die oben zitierte Auswertung werden wir nun auch im Archiv unserer Homepage veröffentlichen.